



きらきらヒーロー

川崎市立南百合丘小学校
2年学年便り 1月号
令和7年1月10日

新年あけましておめでとうございます

新しい1年が始まりました。新年の幕開けとともに、2年生での生活も早いもので、残すところ約3ヶ月となりました。学習面・生活面で、今年度つけた力を振り返りながら、3年生に向けてさらに力をつけていけるよう、担任一同子どもたちと共に歩んでいきたいと思っております。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

～学習予定～

国語	お話のさくしゃになろう 冬がいっぱい 詩の楽しみ方を見つけよう かたかなで書くことば ことばで楽しもう スーホの白い馬
算数	長いものの長さ 九九の表 はこの形
生活	うごくうごくわたしのおもちゃ あしたへジャンプ
音楽	ようすをおもいうかべよう 日本のうたでつながろう
図工	ふしぎなたまご たのしくうつして
体育	跳び箱を使った運動遊び 跳の運動遊び
道徳	節度、節制 伝統と文化の尊重、国や郷土を愛する態度 国際理解、国際親善
学活	今年もがんばろう

～お知らせとお願い～

★生活科「あしたへ ジャンプ！」について

2月から、生活科「あしたへ ジャンプ！」で、自分の成長を振り返る学習をします。乳幼児期の衣類や食器、おもちゃなど、残っているものがありましたら写真に撮っていただいたり、「誕生日」「入学式」「クリスマス」「七五三」など、お子さんの成長が分かる写真などを用意していただけたらと、大変ありがたいです。なお、写真は、ワークシートに貼りますので、コピーをしたものの方がいいかもしれません。

学校に持ってくる日は、お子さんを通してお知らせします。幼いころの様子を話す中で、お子さんの成長を伝えながら渡して下さると助かります。ご協力よろしくお願いいたします。

★算数「はこの形」の学習について

直方体や立方体の箱を使って学習をしますので、家庭にある箱を2つ程度、下巻の教科書67ページ以降を参考に準備をお願いします。画用紙に面を写し取る活動を予定していますので、両手で持つような大きい箱でない方が扱いやすいです。学校に持ってくる日は、お子さんを通してお知らせします。

～児童の様子～

書き初めを行いました！

一文字一文字丁寧に、気持ちを込めて書きました。

「目標に向かって、今年もがんばります！」